



愛のひだまりで心豊かに育つ

ひだまりだよい



社会福祉法人温禾会 ひだまり認定こども園 園長 阿嘉禎貴 電話: 936-8084

沖縄の短い夏が終わり、涼秋の季節となりました。入園から半年が過ぎ、どのクラスの園児達も“昼の生活の場で”“夜の我が家はここだ！”と言わんばかりに朝の登園時間は、親と笑顔で離れる事が出来、1日のデイリーもしっかりとこなす事ができました。小さいながらも友達関係もできましたし、園の給食にもすっかり慣れて偏食が見られなくなりました。半年間の成長には感動があります。

さてこれから、半年間の成長過程をご覧いただきたく、大きな行事「運動会」を予定しております。朝全クラス回りますがどのクラスも落ち着いて朝の集まりにも参加し、3, 4, 5歳児に関しては、9時前までは、統合保育で9時からは、各クラスに分かれての年齢別の保育に分かれていきます。今は運動会に向けての練習に意気込んでいます。特に年長さんの5歳児（就学前）の園児達にとっては、竹馬、跳び箱、縄跳びと小学校に向けての体力づくりに励んでいます。5歳児の子ども達どの子も、スポーツが大好きで、できなかった自分が日にちを重ねて練習していく事により、できていく自分に驚きと感動を抱き、頑張っているように思います。

運動会は子ども達の成長を見る大きな行事となります。どうぞお楽しみに！

10月 行事予定

- 9日（月）スポーツの日
- 10日（火）身体測定
- 13日（月）スポーツの日
- 18日（土）運動会
- 30日（木）誕生会（お弁当）
- 31日（金）ハロウィンパーティ
(仮装での登園、大歓迎です!)

☆運動会のお知らせ☆

10月18日（土）コザシンキンドームにて運動会を開催します。子ども達の頑張る姿を皆さんでぜひ応援してください！
今年度は12時半開始予定です。



お招き会

お招き会ではたくさんの参加有難うございました。当日、おじいちゃんやおばあちゃんを探していた子どもたち。近くで演技できたことにとても嬉しそうでした。また今月は運動会があります。祖父母の参加の種目もありますのでぜひご参加ください。

次年度申し込み開始

令和8年度の申し込みが始まっております。ひだまり認定こども園の保護者の皆様、次年度もこども達の成長を共に感じていきたいと思っていますので、申し込み忘れ等の内容ご注意ください。また、市町村外や働いていない家庭の入園も可能ですのでご紹介も宜しくお願いします。

～子育てへのメッセージ～



“心のキャッチボール”していますか

皆さん、子ども達にどれだけの“愛の玉”を投げていますか？長年保育現場に関わっている私は今、竹馬を通して、“愛の玉”を投げています。

毎年運動会シーズンになりますと、私は竹馬指導に入ります。竹馬の指導は、マンツーマン指導であります。竹馬指導は、相手の目と私の目を合わせ“心のキャッチボール”をしていきます。子どもは、私の目を通して私の心を読んでいくのです。と言いますのは、愛の玉は心の中から投げていくからです。子どもは大人の目をとおして、大人の心を読む能力があります。“心のキャッチボール”はそこから始まるのです。しかしやはり直ぐにはキャッチできません。何度も愛の言葉と愛の玉に目を通して投げていく内に、キャッチするすごい才能を発揮してきます。こども達は、愛されている充足感で、心が動き、脳が動き出すのですね！どの子も竹馬に乗れていきます。15センチから次は20センチ、ドンドン高くなり、運動会迄にはかなり高い竹馬に乗れていきます。部屋に入っていくと、私から声がかかるのを待っています。どの子も育つ能力を持っていますし、本人自身が出来ていく感動も味わい、自分自身の能力に拍手を送りながら成長していくのです。私も日々子ども達から最高の感動を頂いています。子ども達に感謝！

社会福祉法人温禾会
園長 阿嘉よね子